

Zeitschrift:	Schweizerische Chorzeitung = Revue suisse des chorales = Rivista svizzera delle corali = Revista dals chorus svizzers
Herausgeber:	Schweizerische Chorvereinigung
Band:	- (1993)
Heft:	11
 Artikel:	Une récompense
Autor:	R.R.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-1044138

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Société Cantonale des Chanteurs fribourgeois



Cette première moitié de l'année 1993 aura été riche en événements et décisions pour la Société Cantonale des Chanteurs fribourgeois.

En effet, lors de diverses réunions et assemblées du printemps, une grande décision a été prise, celle de créer

l'Association fribourgeoise des chorales d'enfants et de jeunes

Il y a longtemps que Melle Denise Pauchard, responsable des chorales d'enfants et de jeunes, rêvait de créer cette association. Depuis l'assemblée constitutive du mois de mai et après toutes les mises au point, c'est chose faite. Il s'agit en fait de la première association de chorales d'enfants et de jeunes créée en Suisse, ceci grâce à l'intérêt toujours plus grand et au nombre toujours croissant des choeurs d'enfants. Ce phénomène n'est pas propre à notre seul canton, puisque de nombreux autres cantons sont en voie de suivre le modèle de Fribourg.

Denise Pauchard qui se dévoue depuis 10 ans pour organiser rencontres et fêtes pour les chorales d'enfants a été spontanément nommée présidente de cette nouvelle association par acclamations. Elle sera secondée dans son travail par Mme Françoise Oberson, secrétaire et par Mme Christine Simonet, Mmes Madeleine Sadler-Ménétréy, Marie-Hélène Brulhart, MM Yves Piller, Bertold Buchs, tous responsables ou directeur de choeurs d'enfants.

Cette nouvelle association sera patronnée par la Société Cantonale et fonctionnera comme une section autonome. Cette section a déjà du pain sur la planche, puisqu'elle est en train d'organiser la

3ème Fête cantonale des chorales d'enfants et de jeunes, du 2 au 5 juin 1994, à Villaz-St-Pierre

où un comité d'organisation présidé par M. Bernard Débieux est déjà au travail.

Une vingtaine de chorales sont déjà membres de l'association, ce qui en prouve la nécessité et ce qui prédit de merveilleuses rencontres.

Un deuxième événement a été programmé cette année, il s'agit du

Concert de la Société Cantonale des Chanteurs fribourgeois en hommage à Pierre Kaelin

Ce fut donc le dimanche 24 octobre 1993 que le grand rassemblement eut lieu à l'aula de l'Université de Fribourg. Cette rencontre de plus de 1'000 chanteurs a représenté l'hommage de la Société Cantonale des Chanteurs en l'honneur du compositeur.

(Nous en avons parlé à la page 14 de la dernière Revue Suisse des Chorales.)

Pierre Ménétréy

Exposition:

Hommage à Pierre Kaelin

Du 24 octobre au 28 novembre à la Bibliothèque cantonale et universitaire, Rue Joseph-Piller 2, 1700 Fribourg

*Lundi à vendredi: de 08.00 h à 22.00 h
Samedi de 08.00 h à 16.00 h*

Guide Musical Suisse

La Fondation SUISA pour la musique vient d'éditer aux éditions Atlantis le

Guide Musical Suisse 1993 / 94

Ce guide indispensable aux musiciens professionnels ou amateurs contient quelque 1'300 références utiles (adresses des associations chorales, orchestrales, éditeurs de musique, festivals, etc) Peut être obtenu auprès de la Fondation SUISA pour la Musique, rue de l'Hôpital 22, 2000 Neuchâtel.

Vaud

Goumoëns-la-Ville

Le Chœur d'hommes «Harmonie des Campagnes» a fêté en septembre le 125e anniversaire de sa fondation et a organisé pour la circonstance une manifestation d'envergure à laquelle la Chorale du Brassus dirigée par M. André Charlet a pris part.

Dommage que l'USC n'ait pas été présente à cette célébration. Le compte rendu en eût été plus important.

Une récompense

Monsieur Jacques-Michel Pittier, rédacteur de la Revue Musicale de Suisse Romande, vient de recevoir le Prix Meylan pour sa grande contribution à l'enrichissement de notre patrimoine culturel.

M. Pittier est en outre l'auteur d'un ouvrage sur Victor Desarzens, ancien directeur de l'Orchestre de Chambre de Lausanne.

Nos vives félicitations à M. Pittier qui met sa grande érudition au service d'autrui.

RR.